

eLISE

La nouvelle offre de mise à disposition d'ELECTRO CALORIQUE Groupe

Une innovation majeure qui répond aux exigences de sobriété énergétique et aux contraintes économiques des établissements de santé et médico-sociaux

ELECTRO CALORIQUE Groupe, leader de la fabrication et de la vente de solutions de service du repas en établissements de santé et médico-sociaux, révolutionne le marché avec une nouvelle offre qui répond aux exigences de sobriété énergétique et aux contraintes économiques. Grâce à une technologie innovante et la proposition d'un nouveau business model ELECTRO CALORIQUE Groupe confirme son positionnement précurseur sur le marché.

Elise, une offre basée autour de l'économie de la fonctionnalité

À l'occasion du salon Sirha, ELECTRO CALORIQUE Groupe présente sa nouvelle offre, Elise, de mise à disposition, du 19 au 23 janvier 2023 à Eurexpo, sur le stand C23, Hall 5. Les chariots mis à disposition au sein des établissements de santé sont capables de remettre en température uniquement les plateaux repas destinés à être servis, permettant ainsi de réaliser de conséquentes économies d'énergie. Cette offre répond directement aux problématiques énergétiques et environnementales des établissements de santé, la technologie de chauffe thermocontact présente dans les chariots permettant déjà de réaliser 20 % d'économies par rapport à un système en air pulsé.

Les chariots de service du repas 100% connectés sont liés à une plateforme en ligne où le client a la possibilité de programmer tous ses repas et peut également suivre sa consommation : nombre de repas servis et consommation en kilowattheure. Il devient facile de se rendre compte des économies d'énergie réalisées.

Un nouveau business model

Conscient que les établissements de santé font face à d'importantes contraintes budgétaires, ELECTRO CALORIQUE Groupe propose ici un nouveau business model reposant sur la mise à disposition de ses chariots de service du repas. Une première mondiale sur le marché des solutions de service du repas. Cette nouvelle approche permet aux clients de réaliser des économies de coût. En effet, les clients ne paient qu'au repas servi. Cette nouvelle offre « tout compris » inclut la maintenance ainsi que la formation des équipes. ELECTRO CALORIQUE Groupe est d'ailleurs certifié organisme de formation Qualiopi depuis novembre dernier.



« Spécialisés dans la distribution des repas depuis plus de 50 ans, nous connaissons parfaitement les contraintes et les besoins des hôpitaux, cliniques, maisons de retraite et autres établissements qui représentent la majeure partie de nos clients. Nous avons écouté leurs besoins et sommes satisfaits de proposer une offre adaptée à leurs préoccupations, évolutive et encore jamais vue sur le marché. », confie Jérôme Brossat, PDG d'ELECTRO CALORIQUE Groupe.

À propos

Spécialisé dans la distribution de repas en milieu hospitalier, ELECTRO CALORIQUE Groupe conçoit et fabrique une large gamme de chariots de service du repas en plateaux, multiportions et pour le service du petit-déjeuner. Fondée autour des valeurs de l'innovation, de proximité, d'engagement et d'excellence, ELECTRO CALORIQUE Groupe s'appuie sur un plan R&D ambitieux qui a notamment permis de développer des technologies innovantes telles que le thermocontact, une technologie de chauffe unique. L'ensemble des solutions sont produites en France et ELECTRO CALORIQUE Groupe privilégie les circuits courts via des fournisseurs majoritairement français (98%). Le Groupe dispose de trois sites de production : - Le premier à l'est de Lyon à Pusignan, qui abrite le siège social - Le second à Châteldon, en Auvergne - Et enfin un troisième à Saint-Phal, situé dans l'Aube. ELECTRO CALORIQUE Groupe est également présent à l'international, disposant de filiales basées en Allemagne, Espagne, Portugal et Canada.

